

---

# Peluang Bisnis Modifikasi Motor

---

Ummat

Wirausaha Muda Mandiri 2

Generasi Mandiri

Eksekutif

Dahsyatnya Angin

100 Peluang UKM Terdahsyat

Jadi Pengusaha Siapa Takut

Gatra

Tempo

GVC Member's E-News #11

Manajemen Operasi

Celoteh Guru

Kewirausahaan Untuk Mahasiswa Dan UMKM

Kewirausahaan

Analisis Perencanaan Kebijakan Dan Pelayanan Sosial

99 BISNIS BAGI PENSIUNAN

Informasi & peluang bisnis SWA sembada

Mendongkrak Kinerja Bisnis Bengkel Roda 4 & Roda 2  
Wirausaha Muda Mandiri  
101++ ide jitu peluang usaha  
Introduction to Business  
Sohor Jadi Modifikasi Motor  
Kerja Di Rumah Emang 'Napa?  
Airbrush Sebagai Peluang Usaha  
Panji masyarakat  
Dunia EKUIN dan PERBANKAN  
Remaja Tajir Why Not  
2ND Preneurship  
Kiat Mengentaskan Pengangguran dan Kemiskinan Melalui Wirausaha  
Brain for Business  
Tabloid Reformata Edisi 133 November 2010  
Kiat Praktis Buka Usaha Modal Photoshop  
Jadilah Mahasiswa Plus!  
20 Bisnis IT dari Hobi Menjadi Rejeki  
Membangun Komunitas Online Secara Praktis dan Gratis  
Kiat Banting Setir Dari Karyawan Menjadi Pebisnis  
Modifikasi Mobil & Motor dengan Cutting Sticker

Produk Kreatif dan Kewirausahaan SMA/MAK XI: Program Keahlian Teknik Otomotif.  
Kompetensi Keahlian Teknik Kendaraan Ringan Otomotif  
Menyusun Laporan Keuangan Untuk Usaha  
Resep Cespleng Bisnis Desain Grafis

*Peluang Bisnis  
Modifikasi Motor*

*Downloaded from  
[intra.itu.edu.my](http://intra.itu.edu.my) guest*

---

## **SMITH YARELI**

---

*Ummat* Gramedia Pustaka Utama

"Anak saya pernah tidak mendapat nilai seratus saat ulangan karena tersandung satu pertanyaan normatif. Jujur saja, pertanyaan di ulangan tersebut sangat simpel: Apa bedanya tugas seorang ayah dan seorang ibu? Tentu saja dengan polosnya anak saya menuliskan apa yang selama ini dia saksikan. Mama bekerja mencari nafkah sedangkan papa mengasuh anak di rumah. Hahaha....

Pilihan bekerja dari rumah sudah menjadi tren di beberapa kota besar. Robert Kiyosaki bisa kita tuding sebagai biang keladi dari gaya cari uang seperti ini. Anda pun mungkin pernah terinspirasi oleh buku-buku bestseller tulisan Kiyosaki. Siapa sih yang tak punya pikiran untuk buka usaha sendiri? Siapa sih yang mau jadi orang upahan dan setiap subuh sudah bersolek untuk sekadar melayani bos hingga magrib menjelang? Siapa sih yang tidak tersindir saat banyak orang mengampanyakan slogan ""bekerjalah secara smart, bukannya bekerja keras"". Duh, rasanya

slogan itu sengaja diteriakkan untuk memerahkan wajah orang-orang kantor! Inilah buku yang bakal membakar seManga, Manhua & Manhwa Anda untuk segera banting setir kerja di rumah. Menapaki langkah awal menjadi entrepreneur sukses. Menikmati indahnya meraup uang sambil memeluk anak!"

*Wirausaha Muda Mandiri 2* Elex Media Komputindo

SINOPSIS Desain grafis merupakan bisnis yang selalu berkembang. Seiring pentingnya komunikasi visual di era social media dan teknologi informasi, profesi sebagai seorang desainer grafis menjadi amat dihargai. Oleh karena itulah, buku ini mengupas langkah-langkah membuat dan mengelola bisnis desain grafis. Buku ini lengkap dan

menarik karena dilengkapi dengan: -  
 Studi kasus berbagai bisnis desain grafis  
 - Penghitungan tarif jasa desain grafis -  
 Penyusunan proposal dan kontrak kerja -  
 Pengenalan terhadap intellectual property -  
 Pengelolaan proyek -  
 Penghitungan modal untuk mulai berbisnis  
 Setelah membaca buku ini diharapkan Anda bisa langsung memulai bisnis desain grafis dan mendapatkan banyak keuntungan dari industri yang sangat mengandalkan keterampilan menggambar ini. DAFTAR ISI Bab 1 Sukses Menggambar hingga Bisnis Desain Grafis Bab 2 Studi Kasus Jasa dan Desain Cutting Sticker Bab 3 Studi Kasus Jasa dan Desain Digital Printing Bab 4 Sekilas tentang Bisnis Desain Grafis Bab 5 Memulai Bisnis Desain Grafis Bab 6 Teknik Mendapatkan Klien Bab 7

Mengelola Proyek Desain Grafis Bab 8  
Mengetahui Intellectual Property  
*Generasi Mandiri* SCOPINDO MEDIA  
PUSTAKA  
Buku yang berjudul Produk Kreatif dan  
Kewirausahaan SMK/MAK Kelas XI ini  
hadir sebagai penunjang pembelajaran  
pada Sekolah Menengah Kejuruan  
Program Keahlian Teknik Otomotif untuk  
Kompetensi Keahlian Teknik Kendaraan  
Ringan Otomotif. Buku ini berisi materi  
pembelajaran yang membekali peserta  
didik dengan pengetahuan dan  
keterampilan dalam dunia teknik  
otomotif yang mengacu pada Kurikulum  
2013 revisi tahun 2017. Materi yang  
dibahas dalam buku ini meliputi  
beberapa hal berikut. • Sikap dan  
karakter wirausahawan • Analisis  
peluang usaha produk perangkat keras •

Hak Atas Kekayaan Intelektual •  
Prototype pada bisnis perangkat keras •  
Proses prototyping • Gambar kerja  
prototype • Analisis biaya produksi  
prototype • Penerapan dan pengujian  
prototype Berdasarkan materi yang  
telah disajikan, para siswa diajak untuk  
melakukan aktivitas HOTS (Higher Order  
Thinking Skills) dengan cara menanya,  
mengeksplorasi, mengamati,  
mengasosiasikan, dan  
mengomunikasikan. Buku ini dilengkapi  
dengan latihan soal berupa pilihan  
ganda, esai, dan tugas proyek. Hal ini  
bertujuan untuk mengukur kemampuan  
siswa dalam memahami materi. Selain  
itu, buku ini juga dilengkapi dengan info  
untuk menambah pengetahuan para  
siswa. Kebutuhan akan buku ini sejalan  
dengan tuntutan kompetensi SMK/MAK

bidang teknik otomotif. Dengan demikian, kami berharap bahwa siswa dapat mencapai kompetensi yang diharapkan dan lulusan SMK/MAK dapat mempersiapkan diri dengan baik ketika memasuki dunia kerja.

*Eksekutif Elex Media Komputindo*  
Kehadiran buku ini mengajak para pembaca untuk bersama-sama belajar "mensyukuri" karunia Tuhan, yaitu kehadiran angin. Mensyukurinya tidak sekadar di mulut, tetapi berupaya menghadapinya dengan tepat, yaitu memanfaatkannya untuk kehidupan kita sekaligus menghindarinya di saat membahayakan.

*Dahsyatnya Angin* Gramedia Pustaka Utama

"" Berharap pada gaji semata tidaklah cukup. Apalagi harga-harga kebutuhan

pokok, pendidikan, kesehatan, BBM, listrik melejit tak terkira. Anda tentu butuh tambahan penghasilan. Bagaimana caranya? Di sini jawabannya. Bagi sarjana yang baru tamat, lapangan kerja sangat terbatas. Pikiran untuk membuka usaha baru. Anda biasa menjadi bos untuk diri sendiri dan orang lain. Di sini pula jawabnya. Bagi usahawan yang sudah memiliki bidukan usaha, di sini ada peluang usaha lain. Di mana mendapat informasi usaha baru yang bagus dan prospektif? Di sini pula jawabnya. Buku ini sangat bermanfaat bagi siapa saja yang ingin mengetahui peluang usaha kecil-menengah yang prospektif. Di sini dipaparkan peluang pasar, cara memulai usaha, kebutuhan dasar, promosi, modal awal, baik modal, lokasi bahkan termasuk cara

menghadapi kendalanya. Singkatnya, ini cocok untuk pegawai negeri sipil, tentara, polisi, manager, pemodal, profesional, eksekutif, mahasiswa, karyawan, pengacara, wartawan, sarjana baru tamat, termasuk yang menganggur namun merindukan usaha sendiri."''''

### **100 Peluang UKM Terdahsyat** Elex Media Komputindo

''''Dari pengarang buku Change!, Mutasi DNA Powerhouse, MYELIN, dan Cracking Zone Banyak orang tersesat di ruang ''''kerja'''' yang salah dan bertahun-tahun membiarkan dirinya terkunci di sana. Sementara anak-anak muda yang dibahas dalam buku ini menemukan masa depan dengan cara yang berbeda. Mereka sadar, kerja keras diperlukan, tetapi masa depan tidak ditentukan oleh ijazah. Ijazah atau sekolah hanyalah

potensi belaka. Sedangkan masa depan harus didatangi. Masa depan bak sebuah pintu yang harus dicari dan diketuk berkali-kali sampai ''''seseorang'''' membukakannya. Itu pun belum jaminan bahwa itulah pintu yang dicari. Mereka bersusah payah menemukan pintu itu, dan sekarang mereka telah mendapatkannya. Buku ini memotret kisah 24 orang wirausaha muda dalam membangun, mempertahankan, dan mengembangkan bisnis yang telah mereka temukan sejak masih kuliah. Anak-anak muda, agen perubahan dalam lingkungannya ini, tidak memulainya dari modal besar, melainkan dengan merangkai keping demi keping seManga, Manhua & Manhwat, pengetahuan, dan keberanian. Mereka sempat stagnan, jatuh, bahkan

gagal. Tetapi yang membuat mereka berhasil adalah keberanian untuk bangkit. Setiap usaha tentu mengandung risiko. Wirausahawan muda tidak mundur setelah mengetahui risiko, tetapi mencari cara untuk meminimalkan risiko dan keluar dari kesulitan. Pada setiap rupiah kerugian, menetes air mata pembelajaran sehingga lebih berhati-hati di kemudian hari. Inilah buku yang akan membuka pemikiran Anda tentang dunia wirausaha dan-tidak menutup kemungkinan- akan menggugah minat Anda menjadi seorang entrepreneur yang naik kelas dan modern. TIDAK DIANJURKAN DIBACA OLEH MEREKA YANG TIDAK INGIN MENGUBAH HIDUPNYA""  
Jadi Pengusaha Siapa Takut Elex Media Komputindo

Bergiat dalam seni lukis airbrush seperti merintis jalan di tengah belukar. Penuh duri dan duka, walaupun bukan penuh luka. Namun saya yakin, potensi airbrush yang seakan tak terbatas itu, perlu juga disambut oleh kreativitas tanpa batas. Tak ada yang dengan mudah bisa mengira, potensi macam apa sebenarnya yang terpendam pada sebuah alat yang semakin hari akan semakin canggih itu. Kreativitas tanpa batas itu suatu saat akan membuat kenangan orang atas airbrush dan pengalaman hidup berkotanya, bisa jauh lebih menantang. Lewat buku ini, dengan ringkas dan sederhana, saya mencoba berbagai kiat mengasah keterampilan melukis dengan airbrush. Contoh-contoh yang tersaji di buku ini, diharapkan bisa mendorong kreativitas



Anda untuk menghasilkan karya airbrush yang jauh lebih baik lagi. Harapannya, tidak hanya sekedar menjadi hobi, tapi juga bisa menjadi alternatif pemasukan Anda.

**Gatra** Yayasan Pelayanan Media Antiokhia (YAPAMA)

Anda sudah atau akan pensiun? Tidak memiliki kegiatan? Mengapa tidak memanfaatkan masa pensiun untuk berbisnis? Masa pensiun bisa dihabiskan dengan cara kreatif guna mengisi kecek Anda. Jika Anda jeli banyak sekali peluang bisnis yang bisa digeluti. Di sini, Anda akan mengetahui bahwa ada 99 peluang bisnis yang bisa digeluti di masa pensiun. Ada juga info penting lainnya yang akan menuntun Anda untuk memulainya. Mulai dari prospek bisnis, langkah memulainya, pemasaran dan

promosi, hingga analisis usahanya. Tak ketinggalan kisah sukses para pebisnis selama pensiun yang dapat memberi inspirasi Anda. **PENEBAR PLUS+** Tempo goodway vacation club

Di era internet ini banyak komunitas online yang tumbuh dan berkembang, disatukan melalui persamaan tekad, seManga, Manhua & Manhwat, atau hobi. Membuat komunitas online sangat mudah dan tidak dibutuhkan keahlian pemograman. Orang awam pun dapat dengan mudah membuat komunitas online dengan mengikuti langkah-langkah yang diberikan dalam buku ini. Dengan menggunakan sarana online, komunitas yang Anda bentuk akan cepat berkembang dan semakin luas jangkauan keanggotaannya. Anda bisa membentuk tim yang solid walaupun

tanpa pernah bertemu secara fisik di dunia nyata. Buku ini membedah cara praktis untuk memperkaya komunitas online dengan menambahkan fitur diskusi, milis, hingga promosi untuk menjaring pengunjung. Pembahasan dalam buku ini mencakup : - Memahami apa itu internet - Apa itu komunitas online di internet? - Tahap-tahap pembuatan komunitas online di Internet - Membuat fasilitas untuk mengaktifkan anggota komunitas, seperti forum diskusi, chatbox, dan milis - Teknik mempromosikan komunitas online agar mendapatkan anggota sebanyak-banyaknya, baik secara online maupun offline

*GVC Member's E-News #11* Penerbit

Adab

"Saya nggak punya bakat bisnis."

"Sudah nggak ada peluang usaha yang tersisa." "Bikin usaha? Modalnya dari mana?" Itulah alasan-alasan yang kerap menahan orang melangkah kaki ke dunia usaha, dan akan dipatahkan oleh buku ini. Selain memberikan contoh pengalaman berwirausaha Penulis sejak usia SD, buku ini juga membekali Anda dengan: - strategi menembus pasar, - kiat mengenali dan memanfaatkan tren - sumber-sumber modal usaha, - penyebab kegagalan berwirausaha, - nasihat penting dalam menjalankan usaha, - contoh-contoh bidang usaha, dan - alamat usaha dengan sistem franchise serta pusat perkulakan terlengkap dan termurah. Setelah membaca buku ini, Anda pun bisa dengan lantang berseru, "Jadi Pengusaha, Siapa Takut?"

### Manajemen Operasi Galangpress Publisher

Di tengah kondisi ekonomi makin sulit, sesungguhnya masih banyak peluang bisnis yang bisa ditekuni dan sangat menjanjikan. Salah satunya, berkiperah di dunia modifikasi motor. Maklum, selain populasi kuda besi di Tanah Air kian meningkat, aktivitas mendandani tunggangan kesayangan ini bukan lagi iseng-iseng, tapi sudah menjadi kebutuhan sekaligus gaya hidup. Lewat buku ini, semua hal tentang modifikasi motor, khususnya aliran fashion diungkap jelas dengan bahasa sederhana. Intinya ada 4 pokok pembahasan, yakni modifikasi bodi (menekuni dunia fiberglass), kaki-kaki (bermain limbah moge), cat (jadi seniman airbrush) dan grafis (pembuat

stiker). Semua dijabarkan lengkap dan mendetail.

*Celoteh Guru* Elex Media Komputindo  
Kenapa buku ini dibuat? Biar kalian bisa: (1) menciptakan ide bisnis yang sesuai kebutuhan pasar, (2) berbisnis secara percaya diri karena bisnis kalian prospektif, (3) bisa menciptakan value dalam produk kalian, (4) bisnis kalian tidak generik dengan yang sudah ada pada umumnya.

### *Kewirausahaan Untuk Mahasiswa Dan UMKM* Bumi Aksara

Memulai bisnis cutting stiker? Kenapa tidak. Peluang usaha cutting stiker masih sangat luas, prospeknya pun luar biasa. Hampir 90% mobil dan motor di jalan raya menggunakan cutting stiker baik pada kaca mobil, body, ataupun bagian-bagian lain yang menarik. Mengelola

bisnis cutting stiker tidaklah sulit, Anda cukup menyediakan satu perangkat komputer, satu buah mesin cutting stiker ploter, dan bahan-bahan seperti stiker vinyl transfer tape. Anda perlu tahu, jenis cutting stiker memiliki daya tahan paling lama diantara jenis stiker yang lain. Cutting stiker juga tidak menimbulkan kerusakan pada lapisan cat kendaraan baik motor maupun mobil. Minim risiko bukan? Bingung dengan modifikasi cutting stiker? Tenang, buku ini mengulas habis-habisan beragam desain minimalis cutting stiker yang tengah populer seperti street racing, nature, devil, kartun, dan lain sebagainya. Step by step penbuatannya pun dipaparkan secara mendetil. Anda yang masih pemula pun tak akan kerepotan untuk

menjalankannya. Buku ini dilengkapi dengan pengetahuan umum cutting stiker, perhitungan skala, perencanaan budget, simulasi keuntungan, serta trik promosi paling efektif. Selamat memulai usaha! -Multicom-

**Kewirausahaan** Penebar PLUS+ Perlindungan dan pelayanan sosial merupakan isu yang hangat diperbincangkan. Hal ini sebagai respons atas gejala sosial yang berkembang di negara dengan budaya majemuk seperti Indonesia. Buku ini hadir dengan menawarkan alternatif kebijakan untuk menyelesaikan masalah Penyandang Masalah Kesejahteraan Sosial (PMKS) di Indonesia. Saya melihat bahwa konten yang tersaji dalam buku ini cukup representatif bagi para pengkaji kebijakan sosial. Khususnya, bagi

stakeholder ketika mereka akan melakukan advokasi kebijakan sosial. Prof. Dr. Iswandi Syahputra, M.Si.; Wakil Rektor Bidang Akademik UIN Sunan Kalijaga Yogyakarta Saya mengapresiasi buku yang ditulis oleh Ahmad Izudin. Buku ini secara komprehensif menggambarkan analisis kebijakan sosial untuk memenuhi kebutuhan praktis dan strategis guna menyelesaikan isu-isu kelompok marginal, seperti perempuan dan anak. Sebagai kajian akademis, buku ini menyusun formulasi kebijakan sosial. Semoga buku ini bermanfaat bagi penulis dan pembacanya, aamin. Prof. Alimatul Qibtiyah, PhD; Komisioner Komnas Perempuan Republik Indonesia Buku ini hadir di tengah kurangnya referensi kajian kebijakan sosial

berbahasa Indonesia dan dalam konteks Indonesia. Konten yang dibahas komprehensif dari level paradigma, perencanaan, implementasi, hingga monitoring dan evaluasi. Ditulis dengan bahasa yang lugas, menjadikan buku ini mudah dipahami pembelajar pemula. Di sisi lain, penulis selalu berupaya menunjukkan refleksi kebijakan dan keberpihakan pada kaum marginal, sehingga buku ini juga cocok dibaca praktisi dan akademisi tingkat lanjut. Nurhadi, M.Si, PhD: Ketua Umum Asosiasi Pembangunan Sosial Indonesia (APSI) Buku ini cukup baik menjelaskan bagaimana secara runtut setiap kebijakan sosial itu bukan hanya saling bersinggungan tetapi juga seperti memiliki mandate untuk mengelaborasi kebijakannya sendiri. Dengan

pendekatan berbasis analisis atas masalah-masalah kebijakan sosial di lapangan, buku ini menjadi terasa aktual apalagi dilengkapi dengan identifikasi model dan pola atas kebijakan sosial yang ada. Maka dari itu, buku ini cocok untuk menjadi referensi bagi para akademisi, perencana kebijakan, agen pembangunan, dan para pegiat masyarakat. Dr. Tantan Hermansah, M.Si.; Sekretaris Umum Perkumpulan Pengembangan Masyarakat Islam (P2MI) Buku persembahan penerbit PrenadaMediaGroup #Kencana [Analisis Perencanaan Kebijakan Dan Pelayanan Sosial](#) 2P Publisher

Ketika guru BK menulis esai (artikel), maka yang muncul di kepalanya adalah persoalan-persoalan anak di sekolah. Dari persoalan rokok, yang berjudul

“Maraknya Anak Merokok di Sekolah” sampai dengan persoalan guru sendiri dalam esai berjudul “Dilema Guru Zaman Now”—ditulis oleh 50 orang guru BK di semua jenjang SMA-SMK-PKLLK. Tulisan itu menarik, seharusnya menjadi perhatian dan kajian penentu kebijakan lebih lanjut. Laakj dibaca oleh guru dan masyarakat umum.

*99 BISNIS BAGI PENSIUNAN* Elex Media Komputindo

"Bisnis bengkel nggak ada matinye!" begitu banyak orang berkata. Tidak salah apa yang mereka katakan. Karena, kalau dilihat dari jumlah kendaraan bermotor yang terus bertambah setiap tahun pasar bengkel memang terus menjanjikan. Akan tetapi, mengapa di tengah bertambahnya populasi kendaraan bermotor, masih ada saja

pengusaha bengkel yang mengeluhkan kinerja bisnis bengkelnya? Apakah karena mereka tidak menerapkan strategi pemasaran dengan baik? Atau karena ada faktor lainnya? Buku ini menguraikan beberapa langkah yang perlu diambil para pengusaha bengkel yang ingin mendongkrak kinerja bisnis bengkelnya. Ternyata untuk meningkatkan kinerja bengkel tidak cukup hanya membenahi aspek pemasaran saja. Ada aspek-aspek lain yang juga perlu dibebani. Sebagai referensi praktis, buku ini layak dimiliki para pengusaha, manajer, staf, dan karyawan yang berkecimpung dalam bisnis bengkel. Baik itu bengkel roda-4 maupun roda-2. Buku ini juga layak dibaca oleh khalayak umum yang tertarik untuk mendalami bisnis bengkel

kendaraan bermotor. Selamat membaca!"

Informasi & peluang bisnis SWA sembada Penerbit Andi

Ada banyak pilihan barang-barang second yang diperjualbelikan. Barang-barang second tersebut memang bisa menjadi sebuah lahan bisnis yang menjanjikan. Selain menjual secara langsung, barang-barang second tersebut dapat juga didaur ulang menjadi barang yang lebih tinggi nilainya. Barang-barang second seperti pakaian bekas bisa juga didapat dari luar negeri dengan harga yang murah. Barang second yang dibeli dengan murah tersebut bisa dijual lagi dengan harga yang sesuai dengan kualitas barang tersebut. Memulai sebuah bisnis barang second perlu persiapan yang

matang. Persiapan tersebut dapat dituangkan dalam sebuah business plan atau proposal usaha. Buku ini akan membahas beberapa jenis bisnis barang bekas berikut dengan contoh proposal usahanya. Beberapa bisnis barang second yang akan dibahas dalam buku ini antara lain: • Bisnis Pakaian Second • Bisnis Kendaraan Second • Bisnis Barang Elektronik Second • Bisnis Buku Second • Bisnis Plastik Second • Bisnis Barang Rongsokan

*Mendongkrak Kinerja Bisnis Bengkel Roda 4 & Roda 2* Grasindo

Aplikasi Microsoft Excel sangatlah multifungsi. Bagi Anda pelaku usaha yang mengutamakan efisiensi waktu dan tenaga, buku ini memberikan metode pembelajaran yang ringkas dan langsung praktik. Di sini, Anda akan

dipandu mengenal aplikasi Excel dari nol, khususnya Excel 2010. Selanjutnya Anda akan dipandu membuat daftar persediaan barang dan harga pokok penjualan, membuat laporan penjualan dan pembelian, membuat laporan kas laba-rugi, manajemen karyawan, serta pengelolaan manajemen keuangan dan bisnis untuk UMKM. Buku ini juga dilengkapi dengan studi kasus. Semua penjelasan itu berpegang pada prinsip-prinsip dasar akuntansi. Jika manajemen sehat, maka grafik kemajuan perusahaan pun akan berkembang pesat. Tunggu apalagi? Segera aplikasi metedo-metode yang diuraikan secara gamblang dalam buku terbitan Multicom (Galangpress Group) ini!

**Wirausaha Muda Mandiri** Bhuana Ilmu Populer



Generasi Mandiri adalah seri lanjutan dari Generasi Emas, menjadikan kita para pemuda sebagai pribadi yang merdeka, berdaya, dan berguna. Kita bukanlah generasi pengeluh yang rajin mengkritik tanpa memberi solusi. Kita adalah generasi emas yang harus memberi kontribusi. Kalau bisa dengan tangan, lakukan! Kalau tak bisa, berkontribusilah dengan lisan! Kalau tak mampu, lakukan dengan hati. Minimal punya keinginan untuk mengubah keadaan ini. Ini persembahan kecil penulis. Penulis belum mampu mengubah dari tampuk kuasa. Baru bisa berikhtiar dengan pena. Harapannya, semoga generasi muda bisa bermental mandiri. Jika jiwa sudah terbentuk, kita tinggal menunggu masa. Jiwa-jiwa muda itu yang kemudian hari akan menjadi

pengganti pemimpin negeri.

### **101++ ide jitu peluang usaha**

Gramedia Pustaka Utama

Jumlah penduduk miskin dan pengangguran dari tahun ke tahun terus meningkat. Penduduk yang miskin tersebut sebagian besar disebabkan tidak mempunyai pekerjaan (pengangguran). Mereka umumnya berpendidikan rendah, tamat dan tidak tamat SD hingga berpendidikan tinggi. Jika hal ini dibiarkan terus-menerus, jelas akan menghambat cita-cita mewujudkan masyarakat adil dan makmur. Buku "Kiat Mengentaskan Pengangguran dan Kemiskinan Melalui Wirausaha" diharapkan dapat dijadikan "guideline" atau panduan bagi para pembaca untuk segera dapat memulai menjadi pengusaha atau wirausaha. Penulis

berharap seiring berjalannya waktu akan bermunculan pengusaha-pengusaha baru di berbagai bidang. Hal ini tentu akan berdampak positif, yaitu berkurangnya pengangguran dan kemiskinan serta meningkatnya kesejahteraan masyarakat.

Best Sellers - Books :

- [Brown Bear, Brown Bear, What Do You See? By Bill Martin Jr.](#)
- [What To Expect When You're Expecting By Heidi Murkoff](#)
- [The Subtle Art Of Not Giving A F\\*ck: A Counterintuitive Approach To Living A Good Life](#)
- [The Inmate: A Gripping Psychological Thriller By Freida Mcfadden](#)
- [Outlive: The Science And Art Of Longevity](#)
- [Hello Beautiful \(oprah's Book Club\): A Novel By Ann Napolitano](#)
- [Regretting You](#)
- [Spare By Prince Harry The Duke Of Sussex](#)
- [The Five-star Weekend](#)
- [I Will Teach You To Be Rich: No Guilt. No Excuses. Just A 6-week Program That Works \(second Edition\) By Ramit Sethi](#)